



Binger St. Rochusbruderschaft von 1754 e.V.

27.6.2024

Rundbrief an die St. RochusBruderschaft

Liebe Freunde in der St. Rochusbruderschaft zu Bingen !

TERMINE – TERMINE - TERMINE !!!

Der Sommer ist da und wir haben jede Menge Termine :

Das Wichtigste zuerst! Am kommenden **Sonntag, den 30.6.2024** wollen wir unser **270-jähriges Bestehen der Rochusbruderschaft** feiern. Es geht um **18 Uhr** los mit einem Festgottesdienst am Außenaltar der Rochuskapelle, den unser Präses, Pfarrer Lerchl, zelebrieren wird. Ich bitte um zahlreiches Erscheinen!
Wichtig:Die Mantelträger mögen bitte mit ihren Mänteln und der Pilgermuschel erscheinen. Es wäre schön, wenn alle Mitglieder an diesem Tag ihre Pilgermuschel tragen würden und so ihre Verbundenheit mit unserer Bruderschaft sichtbar dokumentieren. Wir würden gern im Anschluss an den Gottesdienst ein Foto von uns allen auf den Stufen des Außenaltars machen.

Nach dem Gottesdienst und dem Foto werden wir im Innenhof des Klosters noch ein wenig feiern. Es gibt Weck, Worscht und Wein. Einiges haben wir schon eingekauft, anderes bekommen wir von einigen Mitgliedern gespendet. Den Spendern der festen und flüssigen Nahrungsmittel sei an dieser Stelle schon einmal herzlich gedankt. Da wir aber auch noch nicht gedeckte Kosten haben, bitten wir alle Teilnehmer darum, ihren Obulus in Höhe der Kosten für den Verzehr (oder mehr! – das reimt sich – und was sich reimt ist gut!) in die aufgestellte Kiste einzulegen. Wir wollen den Festplatz am Sonntag um 15.30 Uhr herrichten: Aufstellen der Bierbänke und Tische, Aufstellen der Pavillons und des Grills und anderes mehr. Helfer werden gebraucht und wir freuen uns über jeden, der seine Hilfe am Sonntagnachmittag im Klosterhof zur Verfügung stellt. Der Wetterbericht sagt einen zwar kühlen, aber trockenen Abend voraus und es wird sicher ein schönes Fest in der uns so vertrauten Umgebung.

Am kommenden **Mittwoch, den 3.7.2024 ab 19 Uhr** findet unser nächster Stammtisch in der Vinothek am Rhein statt. Ein Tisch ist für unsere Rochusbruderschaft reserviert.

Natürlich wirft auch das Rochusfest schon seine Schatten voraus. Vor dem Feiern ist aber erst einmal ein gründlicher Kirchenputz angesagt. Bitte notiert dafür bereits den 13.8.2024 um 10.00 Uhr. Möglichst mit Staubsaugern, Verlängerungskabeln, Besen, Putzeimern und Lappen. Bitte den Termin vormerken, vorbeikommen, mitmachen und gute Laune mitbringen!

Die Rochusbrüder und -schwestern werden auch wieder bei der Marienprozession am 15.8.2024 in Pfaffen-Schwabenheim mitmachen. Bitte kommt zahlreich. Wer noch nie mit dabei war, der sollte die Gelegenheit nutzen, sich diese schöne Wallfahrt in der uralten Klosterkirche einmal genauer anzusehen.

Wie jedes Jahr suchen wir noch Rochusjer für unsere Rochusprozession. Bitte aktiviert und motiviert Eure Kinder, Enkel und vielleicht sogar Urenkel, mitzumachen und sich anzumelden. Diese wunderbare Tradition

darf nicht sterben!!! Ich selbst habe bereits die Zusage von drei meiner vier Enkel. Der vierte kommt vielleicht auch noch. Aber es ist wichtig, daß auch Kinder aus Bingen sich engagieren und frühzeitig Teil dieser einmaligen Traditionsgeschichte werden. Wo in Deutschland gibt es denn sonst noch so eine Rochuswallfahrt?

Schließlich will ich bereits jetzt einen wichtigen Termin im November mitteilen: Am **9.11.2024** wird unser Bruderschaftstag, d.h. unsere Jahreshauptversammlung, im Hildegardforum stattfinden. Ich bitte alle, diesen Termin im Kalender fest zu vermerken.

Nun aber freue ich mich erst einmal auf den kommenden Sonntag und hoffe, ganz viele von Euch bei unser 270-Jahr-Feier begrüßen zu können.

Herzlichst

Ihr / Euer Manfred Psiorz

gez. *Prof. Dr. Manfred Psiorz*

Brudermeister